



COMITÉ DES PENSIONS ET DES REVENUS DE RETRAITE RAPPORT DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2025

MEMBRES DE LA COMMISSION :

Président : Gerry Tiede

Membres : Bill Berryman, Gordon Cumming, Luc Handfield, Alan Laughlin, Jayesh Maniar,
Michel Plamondon, Roger Régimbal

Le mandat :

- a) Répondre aux demandes concernant les questions relatives aux pensions ;
- b) Formuler des recommandations à l'exécutif sur les questions relatives aux pensions ;
- c) Recevoir les préoccupations et les recommandations des organisations membres ;
- d) Préparer, à l'intention de l'exécutif, des propositions et des prises de position relatives aux questions de pension et de retraite, assorties de recommandations appropriées.

Rapport :

Le Comité des pensions et des revenus de retraite continue à se préoccuper de la mise en place d'une indexation complète sur le coût de la vie. Bien que l'inflation ait quelque peu diminué au cours de l'année écoulée, bon nombre de nos membres ne bénéficient pas d'une indexation complète et leurs pensions continuent de perdre du pouvoir d'achat. Vous trouverez ci-joint notre enquête annuelle sur les augmentations du coût de la vie pour nos membres à travers le Canada.

La commission a été heureuse d'apprendre que la Nova Scotia Retired Teachers Organization travaillait avec le syndicat des enseignants actifs pour améliorer les dispositions relatives au coût de la vie.

La commission a eu le plaisir de participer à la rédaction de la brochure de l'ACER-CART sur les élections fédérales. La protection des régimes de retraite à prestations définies, comme le nôtre, reste l'objectif principal du comité. Bien que les principales préoccupations aient été classées par ordre de priorité dans la brochure, d'autres questions continuent de faire l'objet d'une attention particulière en vue d'une éventuelle réponse : le changement climatique, le manque de logements abordables et l'équité fiscale.

Le premier ministre de l'Alberta semble avoir retiré de la table son projet de régime de retraite de remplacement du régime de retraite canadien en raison d'un manque de soutien dans sa province.

Les règles injustes, floues et compliquées concernant l'éligibilité à la participation au régime national de soins dentaires continuent de préoccuper nos membres.

Respectueusement soumis,
Gerry Tiede, président